

NEWSLETTER

Hort „Regenbogen“

Das war von April bis Schuljahresende los...

BITTE VORMERKEN: WICHTIGE TERMINE

- 18.06.2024: letzter Schultag, Verabschiedung Klasse 4
- 24.06. -28.06.2024: Ferienfahrt
- 03.09.2024: Flohmarkt
- 23.09.2024: Schließtag aufgrund von interner Weiterbildung
- 16.09.2024 Spielmesse (Klasse 1 & 2)
- 17.09.2024 Spielmesse (Klasse 3 & 4)
- 22.11.2024: Lichterfest
- 25.11.2024: Schließtag aufgrund von interner Weiterbildung

Regenwaldlauf

Am 22.04.2024 starteten insgesamt 73 Kinder aller vier Klassenstufen beim 21. Regenwaldlauf des Marie-Curie-Gymnasium. Nachdem mit der Bahn zu der Herkulesallee gefahren wurde, ging es für alle motivierten Sportlerinnen und Sportler auf in das Vergnügen. Alle hatten 60 Minuten Zeit, so viele Runden wie möglich zu laufen und damit Spenden für den Erhalt des Regenwalds zu sammeln. Alle Kinder zusammen sind **909 Runden** gerannt, was einer Strecke von ca. **510km** entspricht. Der erlaufene Spendenbetrag von allen Kindern beträgt damit knapp **3.300 Euro**, worauf alle Beteiligten sehr stolz sein können.

Es war mal wieder ein tolles Erlebnis für alle, ein besonderer Dank geht an das MCG für die Organisation und an alle Eltern, welche vor Ort ihre und zudem alle anderen Kinder angefeuert und unterstützt haben 😊

Rückblick Flohmarkt

Am 07. Mai fand der erste Flohmarkt bei uns im Hort statt. Obwohl das Wetter hätte schöner sein können, haben viele Besucher den Weg zum Flohmarkt gefunden. Egal ob Pokémon-Karten, Kleidung oder Fahrräder, vieles hat ein neues zu Hause gefunden. Auch für das leibliche Wohl und musikalische Unterhaltung wurde gesorgt. Im Großen und Ganzen ist Niemand mit leeren Händen nach Hause gegangen.

Der nächste Flohmarkt findet am **03.09.2024** statt.



Unser Sommerfest

Das von Klasse 4 geplante Sommerfest war ein voller Erfolg! Zu Beginn und gegen Ende des Fests gab es verschiedene Gesangs- und Tanzvorführungen. Für das leibliche Wohl wurde (wie die Kinder es entschieden haben) in Form von Kaffee, Kuchen, Waffeln, Kindercocktails, Zuckerwatte und Slushies gesorgt. Wer es sportlicher mag, konnte sich auf der Hüpfburg und beim Bubbleball austoben oder seine Sportlichkeit an der Wurfwand beweisen. Auch das Glücksrad mit tollen Preisen und das Kinderschminken begeisterten viele Gäste. Wir danken allen Unterstützern, die geholfen haben, diesen Nachmittag mitzugestalten.

Unsere Highlights

Ausflüge finden nicht nur in der Ferienzeit statt, sondern gelegentlich auch nach der Schule.

Sechs Kinder der vierten Klassen besuchten das MCG und informierten sich dort über den Regenwaldlauf.

Die Kinder des Kinderrats unternahmen als Abschluss des Schuljahres einen Ausflug in das Kombi-Bad Prohlis inklusive McDonalds-Besuch.

Als abschließendes Highlight unternahmen die Kinder aus Klasse 2 einen Ausflug auf den Waldspielplatz „Südpark“ und die Kinder aus Klasse 3 einen Ausflug ins KidsPlanet.

Eierkartons sammeln

Seit unserem Sammelaufruf sind schon ca. 700 Eierkartons bei uns angekommen.

Damit kann unser Hausbau-Projekt am Anfang des nächsten Schuljahres realisiert werden. Bringen Sie gern weiterhin Eierkartons mit, damit unser Haus so groß wie möglich werden kann.

Vielen Dank an alle, die uns schon so zahlreich versorgt haben!



Fußballturniere der Horte

Seit September 2023 trainierten Felix und Kristin mit den Jungs aller vier Klassenstufen das Dribbeln, Schießen und Passen für die Fußballturniere. Am 10. und 17. April 2024 war es endlich soweit, im Sportpark Ostra konnten die Jungs gegen jeweils ca. 40 andere Hortmannschaften

zeigen, was sie gelernt haben. Mit Teamgeist, Zusammenhalt, Taktik, Fairness und viel Ehrgeiz gelang den Teams eine gute Platzierung. Beide Teams können sehr stolz auf sich sein.

Danke an den Trachenhort der 56. Grundschule für die tolle Organisation. ☺



Regenwaldprojekt Klasse 4

Im Anschluss an den Regenwaldlauf führten die 4. Klassen ein Projekt zum Thema „Regenwald“ durch. Am Anfang gab es eine Schnitzeljagd im gesamten Schulhaus. Dabei wuselten zwei Tage lang Viertklässler durch das Haus und suchten nach den Antworten für ihr Kreuzworträtsel. An einem anderen Tag besuchten sie den Botanischen Garten und erlebten hautnah die Pflanzenwelt im Tropenhaus. Nach diesem aufregenden Ausflug gab es am nächsten Tag eine Traumreise. Geprägt von den Eindrücken des Ausfluges stellten sich die Kinder vor wie es wäre, durch den Regenwald zu wandern. Obwohl die Temperaturen wieder sanken und außer dem Regen nichts an den Regenwald erinnerte, bildete ein leckeres selbstgemachtes Eis den Abschluss des Projektes.



Time to say Goodbye...

Im Sommer verabschieden wir uns von Frau Schulze. Nach über 20 Jahren geht sie in ihre wohlverdiente Rente. Wir bedanken uns für ihren jahrelangen tatkräftigen Einsatz, ihr Einfühlungsvermögen und ihre Herzlichkeit. Wir wünschen ihr für ihren neuen Lebensabschnitt alles Gute.

Späthort

Ob der Späthort draußen stattfindet, können Sie an der grünen Fahne am Parkplatz erkennen.

Zu guter Letzt ...

Wir wünschen allen Familien wunderbare Sommerferien.